

Ressort: News

Auricher Weihnachtszauber geht weiter

Größtes Knusperhaus Deutschlands

Aurich, 09.11.2019, 16:12 Uhr

GDN - So wie in jedem Jahr präsentiert sich Aurich von seiner besten Seite. In in der Zeit vom 25.11.- bis zum 23.12.2019 kann man wieder das größte Knusperhaus Deutschlands bewundern. Auf einer Gesamtfläche von 900 qm wurde eine märchenhafte Welt erschaffen.

Hergestellt wurde das schöne Kunstwerk im Erzgebirge und zaubert durch seine helle Ausstrahlung eine besondere weihnachtliche Atmosphäre. Erwähnt wurde die Entstehung bereits im Jahre 1678 in Bergstadt dort wurde vom damaligen Chronisten Melzer detailgetreu ein Weihnachtsgestell beschrieben, welches auf die Pyramide in Aurich schließen lässt. Insider indes sind der Meinung das die Seiffener Barockkirche als Grundriss der Pyramide diene.

Die Auricher Weihnachtspyramide hat eine Höhe von 11,6 Meter mit einem Durchmesser von ca. sechs Meter.Sie reichen von der Minipyramide über die Tisch-, Wand und Stabpyramide bis hin zur mehrstöckigen Säulenpyramide und den mehrere Meter hohen Ortspyramiden. Die allerdings größte Ortspyramide ist während der Vorweihnachtszeit in Dresden auf dem Striezelmarkt mit einer Gesamthöhe von 14 Meter zu besichtigen.

Zu einem absoluten Renner gehören die seit 2015 erbauten riesigen finnischen Holzfässer. Sie bieten die Möglichkeit in Ruhe und Besinnlichkeit vielleicht mit Freunden ein paar schöne Stunden an Stehtischen zu verbringen, umgeben von Feuerkörben.

Sammler besonderen Unikate werden sich freuen über den beliebten Weihnachtszauber-Becher. Seit über 20 Jahren gehört dies mit zur Tradition. Für 2,50 Euro kann man den Becher kaufen,versehen mit der aktuellen Jahreszahl.

Die kleinsten der Besucher werden sich sicherlich an dem Kinderpferdekarussell erfreuen.Historisches dreht hier seine Runden. Im Jahre 1872 wurde in Rodenkirchen das historische Pferdekarussell gebaut.Oft trifft man hier Großeltern, die ihre Enkel zu einer Fahrt animieren und dann selbst in Erinnerungen schwelgen. Täglich vom 1.Dezember bis zum 23.Dezember gibt sich der Weihnachtsmann um 17.Uhr ein Stelldichein um die Kinder mit Süßigkeiten zu beschenken.

Da das Event jährlich tausende von Menschen aus nah und fern anzieht, bietet der Verkehrsverein auch in diesem Jahr wieder ein Pauschal-Arrangement an. Interessenten können sich Informationen unter : www.aurich-tourismus.de einholen. Auf vielfachen Wunsch überwintert der Weihnachtszauber vom 26.Dezember bis zum 30.Dezember. Abschließend sei noch auf den Lego-Bauwettbewerb verwiesen, Die besten der Künstler werden mit tollen Preisen verwöhnt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-122995/auricher-weihnachtszauber-geht-weiter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com